



## Kegagalan Atletico Madrid di Kunjungi oleh Tim Zona Degradasi

### Description

Atletico Madrid menderita kekalahan telak saat bertandang ke markas Cadiz dalam pertandingan La Liga Spanyol. Los Rojiblancos kalah dengan skor 2-0, membuat mereka tetap tertahan di peringkat keempat klasemen sementara dengan 55 poin, tertinggal 11 angka dari Real Madrid di puncak klasemen. Sementara itu, Cadiz berhasil meraih tiga angka namun tetap berada di zona degradasi.

Dominasi penguasaan bola oleh Atletico tidak mampu mengungguli skema bertahan yang diterapkan oleh tim tuan rumah. Upaya serangan dari Alvaro Morata dan rekan-rekannya selalu terhalang. Cadiz kemudian berhasil membuka skor di menit ke-24 melalui Juanmi Jimenez, dan mempertahankan keunggulan 1-0 hingga turun minum.

Di babak kedua, Atletico terus berusaha mencari gol penyeimbang namun tidak berhasil. Cadiz malah mampu menggandakan keunggulan di menit 64 melalui Juanmi Jimenez yang membuat Jan Oblak harus kembali mengeluarkan bola dari gawangnya untuk kedua kalinya. Cadiz berhasil mempertahankan keunggulan 2-0 hingga peluit panjang berbunyi, sehingga Atletico harus pulang tanpa poin.

Kekalahan ini menjadi pukulan bagi Atletico Madrid dalam perburuan gelar La Liga. Meskipun masih ada waktu untuk memperbaiki posisi, tim kini harus bekerja lebih keras lagi. Sementara Cadiz harus memanfaatkan momentum kemenangan ini untuk keluar dari zona degradasi dan meraih hasil positif di pertandingan selanjutnya. Menarik untuk disimak bagaimana kedua tim akan merespons hasil ini pada pertandingan selanjutnya.

### Ringkasan

Atletico Madrid menderita kekalahan 2-0 dari Cadiz dalam pertandingan La Liga Spanyol. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan kedua tim? Apakah Anda yakin Atletico Madrid masih bisa bersaing di puncak klasemen? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di

bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](http://homp.my.id) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark